## SHEINBAUM A FAVOR DE PARLAMENTO ABIERTO PARA REFORMAS

Por Redacción / El Independiente

a virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum reveló que el mandatario Andrés López Obrador y ella están de acuerdo de que la reforma constitucional al Poder Judicial se discuta y analice en parlamento abierto en el Congreso antes de que se apruebe en septiembre.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, Claudia Sheinbaum aclaró que habrá 'parlamento abierto', para que diferentes organismos, organizaciones y especialistas en la materia de Justicia en México discutan y den a conocer lo que propone la reforma; sin embargo, no respondió sobre si se replanteará la reforma después de la discusión.

"Ahora, ¿qué planteamos o qué planteamiento le hice y estuvo totalmente de acuerdo, de hecho, salvo en lo que coincidimos? Es que en todos los casos se haga una consulta amplia en estos meses, antes de que, entre el nuevo Congreso, la nueva Cámara de Diputados, la nueva Cámara de Senadores, que se haga una discusión muy amplia en todo el país".

Respecto a la reforma al Poder Judicial, dijo que no solamente sea a partir de la apertura de la discusión, que pueda ser la Comisión Permanente ahora, sino que lo discutan las barras de abogados, las facultades de derecho, los propios ministros, magistrados; obviamente, los trabajadores del Poder Judicial.

"Que se haga una discusión amplia en estos meses para que se conozca, por ejemplo, cuántos jueces de distrito hay; poca gente sabe cuántos jueces de distrito hay en el país federales, cuántos magistrados. Que se conozca la reforma que se envió y que se abra esta discusión. Y ambos estuvimos de acuerdo en que sea así", agregó.

Por cuanto al tema de la reelección y la reforma constitucional al Poder Judicial, dijo, "acordamos, estuvo de acuerdo en este planteamiento que le hice y también en este diálogo que tiene que abrirse durante estos meses previo al inicio del periodo de sesiones de septiembre de este año. Entonces, ya las formas, cómo sería, etcétera, pues ya estaríamos hablándolo con la secretaria de Gobernación, con Luisa María Alcalde, y evidentemente, pues también con los actuales miembros de la Comisión Permanente. Y abrirlo a universidades públicas, escuelas de derecho, facultades de derecho, etcétera, etcétera".

En la mañanera, el presidente López Obrador se refirió al Poder Judicial, donde hay mucha corrupción, dijo. "Está el Poder Judicial secuestrado, tanto por la delincuencia organizada como por la delincuencia de cuello blanco. Y no está el Poder Judicial al servicio del pueblo. Jueces, magis-

|  |  |  | o called Associated to the called | PERIÓDICO      | PAGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|--|--|--|--|----------------|--------|------------|-------------|
|  |  |  |  | INDEPENDIENTE  | 6      | 12/06/2024 | LEGISLATIVO |
|  |  |  |  | PINDEFENDIENTE |        |            |             |

trados, ministros no imparten justicia. Hay, desde luego, honrosas excepciones, no podemos, así, generalizar, hay jueces buenos, ministros, magistrados, pero, en general, está mal el Poder Judicial. Entonces, necesitamos esa reforma".

¿O sea, es urgente que se apruebe?

"Sí, urge. Nada más baste con ver hoy el informe, vean la actitud de dos jueces, dos jueces, esto. Es el señor Caro Quintero, y le está dando un amparo un juez para que no sea extraditado y 24 horas de plazo para que se cumpla su resolución. Pero estamos hablando

de hoy; si les hago el recuento... Bueno, hemos aquí compartido todo. A ver esto, César Duarte, (ex gobernador de Chihuahua, acusado de malversar unos 350 millones de pesos para financiar las elecciones del PRI en 2017) le decretó la libertad una jueza. ¡Cómo se van a oponer a que se reforme el Poder Judicial! ¿Quiénes se oponen? Pues los beneficiados de la corrupción, pero eso no es el pueblo, son los de arriba que se sentían los dueños de México. Porque aquí estamos hablando de dos temas, vamos a decir, menores".

